Supreme Court of Canada / Cour supréme du Canada

(le francais suit)
JUDGMENTS IN APPEALS

December 9, 2016
For immediate release

OTTAWA — The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgments in
the following appeals.

Reasons for judgment will be available shortly at: http://scc-csc.lexum.com/scc-csc/en/nav.do

JUGEMENTS SUR APPELS

Le 9 décembre 2016
Pour diffusion immédiate

OTTAWA — La Cour supréme du Canada a déposé aujourd’hui auprés du registraire les
jugements dans les appels suivants.

Motifs de jugement disponibles sous peu &: http://scc-csc.lexum.com/scc-csc/fr/nav.do

36505 Le Groupe Jean Coutu (PJC) inc. c. Procureur général du Canada — et — Agence du revenu
du Québec (Qc)
2016 SCC 55 /2016 CSC 55

Coram: La juge en chef McLachlin et les juges Abella, Cromwell, Moldaver, Karakatsanis, Wagner,

Gascon, C6té et Brown

L’appel interjeté contre I’arrét de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-023229-131, 2015 QCCA
838, daté du 12 mai 2015, entendu le 18 mai 2016, est rejeté avec dépens dans toutes les cours. Les juges Abella et
Coté sont dissidentes.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-023229-131, 2015
QCCA 838, dated May 12, 2015, heard on May 18, 2016, is dismissed with costs throughout. Abella and C6té JJ.
are dissenting.

36606 Attorney General of Canada v. Fairmont Hotels Inc., FHIW Hotel Investments (Canada)
Inc. and FHIS Hotel Investments (Canada) Inc. (Ont.)
2016 SCC 56 / 2016 CSC 56

Coram: McLachlin C.J. and Abella, Cromwell, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, C6té and Brown
JJ.



http://scc-csc.lexum.com/scc-csc/fr/nav.do

The appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number C59942, 2015 ONCA 441, dated
June 17, 2015, heard on May 18, 2016, is allowed, with costs in this Court and in the courts below. Abella and Coté
JJ. are dissenting.

L’appel interjeté contre 1’arrét de la Cour d’appel de 1’Ontario, numéro C59942, 2015 ONCA 441, daté du
17 juin 2015, entendu le 18 mai 2016, est accueilli, avec dépens devant la Cour et les juridictions inférieures. Les
juges Abella et Coté sont dissidentes.
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